

## La personería de Cali pide investigar calidad de agua de los reservorios

La poca efectividad de los reservorios se ha hecho evidente con los continuos cortes que han dejado sin servicio de agua a la ciudad

#Agua



0



Valorar

interesante	indignante
divertida	polémica
sorprendente	aburrida

Caracol Radio Cali | CALI | 21/09/2016 -

El Personero Héctor Hugo Montoya, pidió a las empresas municipales de Cali, Emcali, entregar una explicación oficial, sobre qué está pasando con el servicio de agua potable en la ciudad que ha registrado varios cortes masivos en las últimas semanas.-

“Y es que no puede ser que en Cali se vaya el servicio del agua, cuando llueve o cuando no llueve” afirmó el funcionario del ministerio público quien indicó que como solución se construyeron dos reservorios por un valor de 40 mil millones de pesos y que darían tranquilidad en estos casos durante diez horas, sin embargo ha habido momentos en que no alcanzan ni las seis horas de servicio”.-

El Personero dijo que “Por eso he pedido explicaciones porque se habla de que el agua se tiene que estar cambiando frecuentemente para evitar su deterioro y al parecer no se estaría cumpliendo con esta directriz”, anotó.-

Las plantas de tratamiento de agua Rio Cali y Puerto Mallarino, que abastecen un millón quinientas mil personas en la ciudad, constantemente se tienen que parar por contaminación y turbiedad del rio Cauca que es su mayor afluente.-

Ante este inconveniente la administración anterior dispuso junto con la gerencia de las empresas municipales de Cali, la construcción de dos reservorios para hacerle frente a las continuas contingencias.-

Sin embargo, los reservorios que tienen una capacidad de 180 mil metros cúbicos, “no estarían cumpliendo con su propósito” según el Personero de la ciudad, Héctor Hugo Montoya.-